

<h1>35 TAHUN COMPUTA MENJADI BERKAT</h1> <p style="text-align: justify;">Kini di usia yang hampir 35 tahun dan didukung oleh lebih dari 100 orang karyawan, Computa menjadi pelopor dan teladan perusahaan IT terkemuka di Indonesia dengan berbagai layanan dan usaha di bidang informasi dan teknologi komputer.</p>

<p style="text-align: justify;">◆</p> <p style="text-align: justify;">Dengan mengandalkan visi dan misi "MENJADI BERKAT", Computa terus bertekad untuk tidak hanya sekedar menjadi perusahaan IT biasa, namun juga tetap terus melayani masyarakat dalam kebutuhan di bidang informasi teknologi dengan memberikan pelayanan yang terbaik di Indonesia dengan mutu, kualitas, harga dan kepuasan yang tertinggi.</p>

<p style="text-align: justify;">◆</p> SEJARAH COMPUTA <p style="text-align: justify;">COMPUTA berdiri pada tanggal 16 Februari 1983, didirikan di Jalan Sindunegaran 10 Yogyakarta oleh Ir. Jacobus B. Wiryawan dengan 2 karyawan dan menempati ruang 16 m² sebagai toko komputer pertama di Yogyakarta. Menangani pelatihan komputer untuk siswa/mahasiswa. Pada sekitar tahun 1986/1987, Computa menangani lebih banyak produk seperti Apple dan IBM-compatible. Saat itu Computa sudah berkembang dan menempati ruang 400 m² dengan total 35 orang karyawan.</p>

<p style="text-align: justify;">◆</p> <p style="text-align: justify;">Pada tahun 1990, Computa pindah ke lokasi baru di Jl. Cik Di Tiro 10 Yogyakarta yaitu lokasi Computa yang sekarang. Menempati bidang 700m² dua lantai dengan 50 karyawan. Sementara, pusat pelatihan komputer tetap di lokasi lama yaitu di Jl. Sindunegaran 10. Pada tahun 1994/1995, Computa menempati bidang yang lebih luas yaitu 1000m² dengan tiga lantai, dengan 70 orang karyawan. Produk yang dijual di Computa semakin komplit dengan berbagai jenis produk IT yang terkemuka pada waktu itu dengan berbagai pilihan merk.</p>

<p style="text-align: justify;">◆</p> <p style="text-align: justify;">Pada tahun 1997, pilihan produk semakin ditambah dengan beberapa produk Audio Visual untuk sistem presentasi seperti LCD Projector, screen dan control system. Produk komputer Computa pun semakin lengkap dan handal dengan makin banyak pilihan produk dari manufaktur terkemuka dengan teknologi yang up-to-date. Computa menjadi pelopor dan trendsetter untuk pelayanannya di bidang Informasi Teknologi ke masyarakat.</p>

<p style="text-align: justify;">◆</p> <p style="text-align: justify;">Tahun 2003 Computa mencapai usia 20 tahun dengan lebih banyak variasi produk yang ditangani. Didukung oleh 80 karyawan, Computa terus hadir dengan layanan terbaik di bidang IT untuk masyarakat. Dengan usia di atas 20 tahun dan dengan reputasi sebagai salah satu perusahaan IT yang sudah kokoh dan matang, Computa banyak menghadirkan dan ikut serta dalam berbagai kegiatan seperti pameran dan in-store event.</p>

<p></p>

<p style="text-align: justify;">◆</p> <p style="text-align: justify;">Tahun 2008-2010, Computa menyambut usia 25 tahun dan membentuk ONLINE SHOP yang menyediakan berbagai produk yang dapat dibeli secara online untuk semakin mempermudah pembeli dan pelanggan untuk berbelanja di Computa dengan pelayanan yang handal dan terpercaya.</p>

justify;">◆</p> <p style="text-align: justify;">Tahun 2013 Computa mencapai usianya yang ke-30. Berbagai kegiatan telah dan akan diselenggarakan oleh Computa untuk menyambut usia baru seperti Midnight Sale, Cuci Gudang, Seminar, Training, Lomba, dan berbagai kegiatan lainnya.</p> <p style="text-align: justify;">◆</p>